

こんにちは、八戸薬剤師会でございます。

コロナ禍における薬剤師会活動ですが、私ども八戸薬剤会も同様、研修会といえばweb、新年会はといえば中止、イベントはというと中止あるいは縮小での開催などなど便利になったこともある一方で、寂しくなったこともございました。

その最中でもいろんな活動をしております委員会活動を、ちょっとだけご紹介させていただきます。

まずは、U-40 薬剤師の集まりであります、えんぶり薬師塾さんから、

第95回えんぶり薬師塾-開催日:2020.11.5 場所:八戸市総合保健センター会議室  
11月5日のえんぶり薬師塾はサンケア南部薬局の桜田先生を講師に小学校での薬物乱用防止教室についてお話しいただきました。タバコや薬物だけでなく、ネット依存など求められているコンテンツが多様化していることや学校の児童数や学年によって反応が異なる点など大変興味深く聞き入りました。ディスカッションでは10代の受診で見られる特徴や生活習慣の変化などの意見もふまえて、自身の健康のための教育の必要性を再認識しました。(えんぶり薬師塾 小池麻琴)

お次は、八戸薬剤会ゴルフ部さんから、

秋の薬剤師会ゴルフコンペ-開催日:2020.11.1 場所:八戸カントリークラブ-  
11月1日に八戸カントリークラブにて秋の薬剤師会コンペを開催しました。晩秋とは思えないほど暖かい陽気の中、初参加2名の計11名で日頃の成果を競い合いました。優勝は千葉恵子先生、準優勝は初参加尾ヶ瀬拓真先生、3位は佐々木悠先生でした。私自身は5年振りにクラブを握り案の定最下位でした。冬季、練習に励みます。次は薬剤師会春のゴルフコンペの予定です。今年はコロナの影響で会員交流事業がほぼ中止になってしまいました。来年もまだ終息は見通せてはいませんが、状況をみながら企画していきたいと思っています。開催の際には奮ってご参加ください。(福利厚生委員会 長谷理一郎)

最後は、またまたえんぶり薬師塾さんから、

第96回えんぶり薬師塾 -開催日:2020.12.3 場所:ZOOM-  
「今こそ聞きたいコロナ対策」と題して熊本の大森眞樹先生にZOOMでご講演いただきました。昨年の新年互礼会で講演いただいた先生です。熊本の震災以降、コロナ禍発災した昨年7月の豪雨災害でもご活躍された経験や、最新の研究結果を分かりやすく具体的に解説していただきました。改めて薬剤師は公衆衛生の専門であること、私たちが持つ知識は、学校薬剤師はもちろんコロナ禍や災害でも十分活かせることを実感いたしました。(えんぶり薬師塾 小池麻琴)

いかがでしたでしょうか。

まだまだコロナ対策は続きますが、薬剤師みんなでがんばっていきましょう。